

# Presidente pide un mes para referirse a actuación de PANI en caso de niña madre

Política

20 abr. 2023 +1 más Juan Diego Córdoba G. juandiego.cordoba@nacion.com



**Pese a las recriminaciones, Gloria López descartó que vaya a renunciar. A su lado, el presidente Rodrigo Chaves. JULIETH MÉNDEZ**

El mandatario, Rodrigo Chaves, pidió al menos un mes de tiempo para referirse a la investigación sobre la forma en que el Patronato Nacional de la Infancia (PANI) atendió el caso de la madre de 13 años cuya bebé está desaparecida, así como las sanciones a eventuales responsables de inacción o de errores en la

protección de las menores.

“En una investigación formal no puede haber resultados antes de un mes”, alegó el presidente, con base en la Ley General de la Administración Pública.

Chaves tampoco quiso referirse a las fuertes críticas de

los diputados ante la decisión de la ministra de la Niñez y Adolescencia, Gloria López, de no responder preguntas sobre el caso, este miércoles.

La presidenta ejecutiva del Patronato fue convocada a rendir cuentas ante los legisladores de la Comisión de la Mujer. No obstante, frente a

los numerosos cuestionamientos, repitió una y otra vez: “Por Código de Niñez, no puedo exponer ningún aspecto que tenga que ver con dos víctimas”.

El presidente sostuvo que él no pudo observar la comparecencia de la ministra López, por lo cual tampoco puede

## Noticias relacionadas

### Diputados piden renuncia de ministra

La Teja 18 abr. 2023

referirse a las críticas de los diputados. “Estamos viendo los protocolos, eso sí lo estamos revisando”, respondió a consultas de la prensa.

El silencio de la jerarca molestó a los congresistas.

“Siempre, cuando se trae a un jerarca aquí, dicen que todo

está judicializado. Por supuesto que este caso debe de estar en vía judicial (...). Yo quiero que rueden cabezas, porque estamos hablando de la vida trunca de una bebé y de una niña de 13 años”, dijo Johanna Obando, del Partido Liberal Progresista (PLP).

Montserrat Ruiz, de Libera-

ción Nacional (PLN), afirmó que del 2008 a la fecha hay 10 casos de homicidios de niños en los que el PANI nunca llegó. “Eso no se puede aceptar”, sostuvo.

También Daniela Rojas, jefa de fracción del PUSC, cuestionó a López. Al no recibir respuesta, lamentó que la jerarca no compartiera “la frustración e indignación por la situación de las menores”.

Asimismo, David Segura, de Nueva República, señaló al PANI por la falta de seguimiento en el caso.